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ATA Nº 136 

DA SESSÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER – CMDM 

 
Dia: 17/11/2022 1 

Horário: 14 horas  2 

Local: plataforma online https://meet.google.com/zbh-qyyo-vgo 3 
 4 
 Conselheiras Presentas: Erli A. Camargo (FFM-Lages) Eri Campos (Educação) Danielle 5 
Angeli, (SPM) Mareli Eliane Graupe, (uniplac) Andreia Louise consta, (Secretaria Municipal 6 
de Assistência social e Habitação) Zilda Terezinha Furlan Figueiredo, (APPL) Marilia Alves 7 
Varela, Silvia Regina (Secretaria Municipal de Agricultura e Pesca), Vera Lucia Vargas 8 
(Fundação Instituto Nereu Ramos Audrilara  Arruda Rodrigues ( Fórum Municipal de 9 
Trabalhadoras(ES) do SUAS/Lages; Brígida Munhoz de Paola (Clube  Soroptimista   de 10 
Lages ;Bruna Vaz( secretaria da saúde ) 11 
 12 
Secretária Executiva: Edna Pigozzi 

13  14 

Justificativas de Ausências: Gabrielle Coelho Baccin (Secretaria de Assistência Social e 15 
Habitação) vanilda Antunes Correa ((ASA Associação Serrana de Deficientes Físicos); Zilma 16 
Alves da silva (APPL associação de Aposentados e pensionista de LAGES  17 
 18 

Ouvinte: Eduarda Karoline P.M. da Silva (Carlos Jofre) 19 
 20 

Pauta: Justificativas de faltas; aprovação de atas,126,127,128/21129,130,131,132, /22; 21 

dezesseis dias de ativismo em novembro; correspondência reexpedidas e recebidas; 22 

agenda livre; informe do CEDIM-Conselho Estadual dos Direitos da Mulher 23 
 24 
 25 
Desenvolvimento do Trabalho: Abertura da presidenta Erli A.Camargo, que deu as boas-26 
vindas a todas (os) as (os) conselheiras (os), as quais fizeram uma breve apresentação dizendo 27 
seus nomes e instituições as quais representavam. Tendo quórum a presidenta iniciou a reunião, 28 
perguntando se todas tinham lido as atas e se todas concordavam, deliberamos por 29 
unanimidade, foram Aprovadas as Atas 126,127, /21 e 129,130,131,132/22; A Erli compartilhou 30 
com as conselheiras, a receptibilidade da escola Mutirão, em relação a ação da OAB, que 31 
ocorreu no sábado 12/11/22 em campanha dos dezesseis dias de Ativismo, pelo fim da 32 
violência da mulher. A Erli também citou a questão da live hibrida, que será dia 26/11/22 no 33 
mercado público, às14h, se alguém já tinha alguma sugestão sobre a temática  que será 34 
abordada, de acordo com as conversas  que as conselheiras tiveram, e chegaram ao tema, 35 
DIREITOS REPRODUTIVOS E AUTONOMIA DO CORPO HUMANO, em relação aos convidados, surgiu 36 
várias sugestões, entre elas ,Tereza Cleba, Cheila Sabag, Matilde, Juliana Zucco, a presidenta 37 
indagou a secretaria executiva em relação ao pedido que ampare o projeto, transformando em 38 
política pública, a resposta foi que Dona Marli já esteve com Prefeito Antônio  Ceron, ele está de 39 
pleno acordo, está sendo agendado com PROGEM  e a Lena do gabinete, e com relação aos 40 



  
 

 

    

Informe do CEDIM, a Erli comentou  que obtiveram em poucos meses de trabalho intenso, um 41 
GT com um tema de elaborar um protocolo Estadual, referente a violência sexual contra mulheres 42 
e meninas. E estão em privação de liberdade, seja no presidio, colônia penal, nos ambientes que 43 
envolve mulher maiores de 18 anos, e adolescentes em cumprimento de medidas 44 
socioeducativas. Nos elaboramos juntamente com o TJ, Ministério Público Estadual, Fórum 45 
Catarinense, Infanto Juvenil, Defensoria Pública, e a SAP. Replicou que o trabalho já estava 46 
pronto e que semana que vem já será lançado o protocolo, irei suceder a vocês o texto para 47 
poderem conhecer, principalmente quem trabalha na prefeitura, na Assistência Social, ressaltou 48 
que por conta de ter sobre Medidas Socioeducativas para adolescentes. Município cuida dessas 49 
duas modalidades, de mediadas protetivas. Município cuida dessas duas modalidades 50 
socioeducativa; a liberdade Assistida e prestação de serviço na comunidade, e o Estado trabalha 51 
as outras mediadas; medida provisória que vai para o CASEP,aquele que já cumpri medida 52 
socioeducativa privação  de liberdade que vai para o CASEP aqui em Lage, esse protocolo está 53 
sendo executado no presidio Lages, a Erli falou que foi um trabalho bem criativo e participativo 54 
,temo também  em andamento  o PACTO MARIA DA PENHA que tem sido  trabalhado  para que 55 
seja  conhecido e que tenha adesão  municipal, dentre um contexto novo que visualizamos  a 56 
parti da eleição Estadual  para governo e deputado. Erli Camargo presidenta encerro a reunião 57 
ordinária, eu Edna Pigozzi secretaria executiva lavro a presente ata que. Após lida e aprovada 58 
deverá ser        59 
 60 

 61 

 62 

Encaminhamento:  A presidenta Erli pediu para secretaria executiva ir ao Mercado Público 63 

para verificar equipamento para live do dia 26/11/22, e conferir presenças letiva das 64 

conselheiras 65 


